

Le retour de Robeisy Ramirez aux combats, la nouvelle la plus attendue du Playa Giron



La Havane, 11 déc. (RHC).- Le boxeur cubain, Robeisy Ramirez, deux fois champion olympique, montera une nouvelle fois sur le ring après demain.

C'est un des plus grands attraits du tournoi de boxe Playa Giron qui commence mercredi dans la ville de Sancti Spiritus, dans le centre de notre pays.

Eloigné des compétitions officielles depuis presque un an, le crack cubain des poids plumes se battra, c'est le cas de le dire, pour sa cinquième couronne dans ce tournoi national.

« Il est très enthousiasmé, il s'emploie à fond aux entraînements et il souhaite bien d'obtenir sa qualification pour les Jeux Centraméricains et Caribéens de Barranquilla, l'année prochaine » a déclaré le commissaire national de la boxe, Alberto Puig au site web JIT.

Dans ses déclarations Alberto Puig a confirmé la participation au tournoi Playa Giron de la sélection cubaine qui a remporté le championnat du monde à Hambourg au classement par pays avec 5 médailles d'or et deux d'argent.

A la rencontre de Hambourg, rappelons-le, les champions de Cuba ont été : Joahnys Argilagos dans la division des 49 kilos, Yosbany Veitia dans celle des 52 kilos, Andy Cruz, 64 kilos, Julio César La Cruz qui a décroché son quatrième titre mondial dans la division des 81 kilos et Erislandy Savon dans la division des 91 kilos. Lazaro Alvarez, 60 kilos et Roniel Iglesias, 69 kilos, sont alors rentrés à Cuba la médaille d'argent au cou.

Les boxeurs cubains s'entraînent actuellement en vue de la Série Mondiale qui commence au mois de février et du tournoi de qualification des Jeux Centraméricains et Caribéens qui aura lieu au mois de mars à Tijuana au Mexique.

Le bon spectacle est assuré à Sancti Spiritus après-demain pour les amateurs de la boxe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/150113-le-retour-de-robeisy-ramirez-aux-combats-la-nouvelle-la-plus-attendue-du-playa-giron>



Radio Habana Cuba